

Gegap Gempita Penyusunan Akreditasi Prodi Baru di PPs UNY

published by admin on Fri, 2015-02-13 10:16



Setelah mendapatkan izin penyelenggaraan 19 prodi jenjang magister, Pengelola Program Pascasarjana Universitas Negeri Yogyakarta mempunyai tanggungjawab untuk segera mengajukan akreditasi bagi prodi tersebut.

Di PPs UNY hampir setiap hari disibukkan dengan pengisian borang akreditasi. Dengan digawangi oleh kaprodi masing-masing, tim akreditasi dari 19 prodi baru itu selalu memaksimalkan waktu yang ada untuk menyelesaikan pekerjaan ini.

Dimulai dari prodi Bimbingan dan Konseling yang telah dahulu mendapatkan SK Penyelenggaraan Prodi, Dr. Muh. Farozin berbagi kerja dengan timnya. Sudah sejak tanggal 1 Oktober 2014 Pak Farozin dan tim bekerja mempersiapkan akreditasi prodi BK.

Selanjutnya, tak mau ketinggalan dari rumpun Bahasa dan Seni antara lain Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Pendidikan Bahasa Inggris, dan Pendidikan Bahasa Jawa, dan Pendidikan Seni secara berurutan Dr. Kastam Syamsi, Dr. Agus Widyantoro, Dr. Mulyana, dan Prof. Dr. Trie Hartiti Retnowati juga turut menyibukkan diri menggarap pekerjaan besar ini bersama dengan dosen pengajar, dan mahasiswa masing-masing prodinya.

Sementara itu, dari rumpun IPA, mulai dari Pendidikan Biologi, Pendidikan IPA, Pendidikan Kimia, dan Pendidikan Fisika, masing-masing dipimpin oleh kaprodi yaitu Prof. Dr. Djukri, Dr. Insih Wilujeng, Dr. rer.nat. Senam, dan Dr. Heru Kuswanto juga tak ingin kalah dengan prodi yang lain untuk unjuk kebolehannya mempersembahkan skor akreditasi terbaiknya.

Di tempat lain, prodi dari rumpun IPS mulai dari Prodi Pendidikan Geografi, Pendidikan Ekonomi, Pendidikan Sejarah, serta Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Dengan komando kaprodi mulai dari Dr. Muhsinatun Siasah, Dr. Sukidjo, Dr. Aman, dan Dr. Suharno juga turut serta berkompetisi menyusun borang akreditasi pada prodi masing-masing.

Dari rumpun Teknik di antaranya, Pendidikan Teknik Elektro, Pendidikan Teknik Mesin, serta Pendidikan Teknik Elektronika dan Informatika dengan arahan Dr. Istanto W. Djatmiko, Dr. B. Sentot Wijanarka, dan Dr. Ratna Wardani juga terlihat khusyuk mengerjakan proyek lima tahunan ini bersama timnya masing-masing.

Yang terakhir dari rumpun Ilmu Pendidikan seperti Pendidikan Luar Biasa, Pendidikan Anak Usia Dini, dan Psikologi dengan komando Dr. Ishartiwi, Dr. Suparno, dan Yulia Ayriza, Ph.D. dengan perlahan tapi pasti, dengan cermat, dan sistematis mulai finishing mengisi borang dari setiap standar.

Selain borang prodi yang lebih dikenal dengan Borang 3A, juga disusun Laporan Evaluasi diri untuk tiap-tiap prodi. Disamping dua unsur tadi, pengelola PPs yang dipimpin langsung oleh direktur, Prof. Dr. Zuhdan K. Prasetyo dibantu Asdir I, Asdir II, dan para Koordinator serta semua staf di PPs juga beramai-ramai menyusun borang institusi yaitu yang lebih dikenal dengan Borang 3B. Perlu diketahui juga bahwa selain pengisian tiap standar pada masing-masing borang juga disiapkan dokumen lampiran yang dibutuhkan.

Dengan semangat, kerjasama, dan kekompakan semua pihak, harapannya kesembilan belas prodi baru jenjang magister di atas bisa segera terakreditasi. Akhirnya mendapatkan legalitas dari BAN PT dengan nilai yang maksimal. (Rb)

Source URL: <http://pgeo.pps.uny.ac.id/berita/gegap-gempita-penyusunan-akreditasi-prodi-baru-di-pps-uny.html>

Links:

[1] http://pgeo.pps.uny.ac.id/sites/pgeo.pps.uny.ac.id/files/default_images/DSC_3357%20copy.jpg